



くろがねもち



フェイスブックページ: <https://m.facebook.com/makusyou/>

ホームページ: <http://www.city.makurazaki.lg.jp/site/primary-makurazaki/>

数字で見る学力

こうちよう ひらかわ たかし
校長 平川 貴之

学校は子供たちに学力をつけることが大きな役目です。学力がどの程度についているかを数字(客観的なデータ)で見ることがあります。

毎年4月にNRT標準学力検査が実施されます。右の表は全国偏差値50に対して本校の学力はどうかを示しています。昨年度は50を下回るものが多かったのですが、今回50を越

令和3年度NRT結果及び前年度比較(4月実施、内容は前年度の学習内容)

	国語		算数		理科		社会		平均	
	R3	前年度								
2年	51.7	50.6	51.2	50.0					51.7	50.6
3年	51.6↑	49.5	51.5↑	46.1					51.8↑	48.0
4年	47.5↓	48.1	48.7↑	44.7	49.4	47.3	47.4	40.1	48.4↑	45.2
5年	46.5↓	48.4	48.9↑	48.4	50.3↑	49.7	47.4↑	46.9	48.4↑	48.5
6年	48.7↑	49.7	51.4↑	49.5	52.0↑	49.2	49.5↑	51.0	50.5↑	50.0
教科総合(2~6年)	49.2↓	49.3	50.3↑	47.7	50.6↑	48.7	48.1↑	46.0	50.2↑	48.5

↑前年度から3ポイント以上の上昇 ↑前年度より上昇 ↓前年度より下降

(矢印は前年度との比較です。同じ網掛けで見ます。例えば6年生は前年度5年生時と比較します。)

例: 「平均」の現6年生「50.5」と前年度5年生時「48.5」の差が「2.0」で ↑となります

えるものも多く表れました。矢印は前年度と比べ上昇したか下降したかを示しています。上向きの矢印が多くあります。本校の学力向上策の成果が表れました。子供たちがよく頑張ったと思います。保護者の皆様のご理解・ご協力にも感謝しております。

その一方で課題も見えます。50を下回る部分があること、そして「国語」の課題です。「国語」については重点的に対策を講じます。まずは下枠のように家庭学習を改善しました。今後とも家でお子様への応援をお願いします。

4 質の高い教育をみんなに



いよいよオリンピック・

【週末課題】

4月PTA総会で説明しました。

第1週: 一問一答で答え合わせを親子で確認しやすい宿題プリント等

第2週: 暗唱チャレンジ & 親子で宅習チャレンジ

第3週: 親子で一緒に読書の日、「家読(うちどく)」カード活用

第4週: 作文チャレンジ

パラリンピックが始まります。夏休みも始まります。楽しい夏休み、事故や事件など無い安全な夏休みを過ごしてほしいと思います。

Heart-Warming School (ハートウォーミングスクール)

★ 千代田町八千代会の皆様から、七夕飾りをいただきました。感謝すると共に高齢者の方々や故郷のことを敬える子供に育ててくれたらと郷育(きょういく)のことを思いました。

11 住み続けられるまちづくりを



★ 6年生がカボチャを育てるため、立石PTA会長が重機を入れて畑を作ってくださいました。

15 陸の豊かさも守ろう

★ 5年1組の下木原流矢さんが、財布を拾って交番に届けたそうです。「世界の平和や公正」は身近なことから少しずつ実践していければと思うことでした。

16 平和と公正をすべての人に

小・中合同研修会

6月14日(月)、枕崎中学校で小・中合同研修会が開催されました。



今回の小・中合同研修会では、中学校の授業参観をさせてもらったり、小・中学校の先生方がそれぞれの学習指導や生活指導等について情報交換を行ったりしました。

今回の研修会を機に、子供たちがスムーズに中学校へ進学できるように、小・中学校との連携を更に深めていけたらと思います。

朝のあいさつ運動

6月18日(金)に市民あいさつ運動が行われました。本校では、1年2組の保護者の方々が朝早くから正門や南門に分担して立ってくださり、朝のあいさつ運動に協力していただきました。



保護者の方々が「おはようございます。」とあいさつすると、子供たちからも元気なあいさつが返ってきました。

今回のあいさつ運動では、保護者と子供たちが一緒に登校し、保護者自らが進んで周りの方々にあいさつする様子も見られ、子供たちにとっては改めて、「あいさつの大切さ」を感じ取る機会となったことでしょう。

絵画指導の研修会

6月28日(月)、九玉小学校の林裕一郎校長先生を講師に招いて、校内で絵画指導の研修会を行いました。



林先生は、体育館に並べられた子供たちが描いた絵を見ながら、絵から伝わってくる子供たちの心の声を聞くことの大切さや学年に応じた絵の見方、指導の仕方等を丁寧に指導してくださいました。職員にとって、大変勉強になる研修会になりました。

第1回PTAカフェ

7月10日(土)第1回PTAカフェが開催されました。今回のPTAカフェでは、感染予防に留意しながら、人数制限を設けた形で各学級の正副委員長と学級担任が出席しました。



PTAカフェでは、自己紹介やコロナ禍での学校行事の取り組み方、家庭での週末課題の取組等について、気軽な雰囲気で見交換が行われました。

PTA執行部や専門部長の方々には、PTAカフェに向けて、感染対策を講じながら飲み物等の提供もしていただきました。ありがとうございました。

第32回KKB硬筆コンクール

【特別賞】

3年 甲斐 咲綾 5年 甲斐 愛咲

【優秀団体賞】

枕崎小学校



県内の受賞校は、坂元台小の2校のみ!

保護者の皆様がご家庭で子供たちを応援してくださったおかげで、本校が優秀団体賞を受賞しました。ありがとうございました。

8月行事予定

- 2日(月) 出校日
- 3日(火) 家庭訪問
- 4日(水) 家庭訪問
- 5日(木) 家庭訪問
- 6日(金) 家庭訪問



- PTA愛のパトロール(3・4年)
- 20日(金) 出校日 あいさつ運動(2-2)
- PTA愛のパトロール(1・2年)
- 23日(月) 子どもと一緒に読書の日
- 29日(日) PTA愛校作業

